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De Pâques à Pentecôte

L'intimité de l'Église avec Jésus est une intimité itinérante, et la communion « se présente essentiellement comme
communion missionnaire ». Fidèle au modèle du maître, il est vital qu'aujourd'hui l'Église sorte pour annoncer
l'Évangile à tous, en tous lieux, en toutes occasions, sans hésitation, sans répulsion et sans peur. La joie de
l'Évangile est pour tout le peuple, personne ne peut en être exclu. La Parole de Dieu nous invite aussi à reconnaître
que nous sommes un peuple : « Vous qui jadis n'étiez pas un peuple et qui êtes maintenant le Peuple de Dieu » (1 P
2, 10). Pour être d'authentiques évangélisateurs, il convient aussi de développer le goût spirituel d'être proche de la
vie des gens, jusqu'à découvrir que c'est une source de joie supérieure. La mission est une passion pour Jésus mais,
en même temps, une passion pour son peuple. Quand nous nous arrêtons devons Jésus crucifié, nous
reconnaissons tout son amour qui nous rend digne et nous soutient, mais, en même temps, si nous ne sommes pas
aveugles, nous commençons à percevoir que ce regard de Jésus s'élargit et se dirige, plein d'affection et d'ardeur,
vers tout son peuple. Ainsi, nous redécouvrons qu'il veut se servir de nous pour devenir toujours plus proche de son
peuple aimé. La foi signifie aussi croire en lui, croire qu'il nous aime vraiment, qu'il est vivant, qu'il est capable
d'intervenir mystérieusement, qu'il ne nous abandonne pas, qu'il tire le bien du mal par sa puissance et sa créativité
infinie. Nous croyons à l'Évangile qui dit que le Règne de Dieu est déjà présent dans le monde, et qu'il se développe
çà et là, de diverses manières : comme une petite semence qui peut grandir jusqu'à devenir un grand arbre (cf. Mt
13, 31-32), et comme le bon grain qui grandit au milieu de l'ivraie (cf. Mt 13, 24-30), et peut toujours nous surprendre
agréablement. Il est présent, il vient de nouveau, il combat pour refleurir. Ne restons pas en marge de ce chemin de
l'espérance vivante ! Parfois, il nous semble que nos efforts ne portent pas de fruit, pourtant la mission n'est pas un
commerce ni un projet d'entreprise, pas plus qu'une organisation humanitaire, ni un spectacle pour raconter combien
de personnes se sont engagées grâce à notre propagande ; elle est quelque chose de beaucoup plus profond, qui
échappe à toute mesure. Peut-être que le Seigneur passe par notre engagement pour déverser des bénédictions
quelque part, dans le monde, dans un lieu où nous n'irons jamais. L'Esprit Saint agit comme il veut, quand il veut et
où il veut ; nous nous dépensons sans prétendre, cependant, voir des résultats visibles. Nous savons seulement que
notre don de soi est nécessaire. Apprenons à nous reposer dans la tendresse des bras du Père, au coeur de notre
dévouement créatif et généreux. Avançons, engageons-nous à fond, mais laissons-le rendre féconds nos efforts
comme bon lui semble. Évangélisateurs avec esprit veut dire évangélisateurs qui s'ouvrent sans crainte à l'action de
l'Esprit Saint. À la Pentecôte, l'Esprit fait sortir d'eux-mêmes les Apôtres et les transforme en annonciateurs des
grandeurs de Dieu, que chacun commence à comprendre dans sa propre langue. L'Esprit Saint, de plus, infuse la
force pour annoncer la nouveauté de l'Évangile avec audace, à voix haute, en tout temps et en tout lieu, même à
contre-courant. Invoquons-le aujourd'hui, en nous appuyant sur la prière sans laquelle toute action court le risque de
rester vaine, et l'annonce, au final, de manquer d'âme. Jésus veut des évangélisateurs qui annoncent la Bonne
Nouvelle non seulement avec des paroles, mais surtout avec leur vie transfigurée par la présence de Dieu.

Extrait du texte du pape François « La Joie de l'Évangile »
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